

Medical Center | Community Health Centers | Public Health | Behavioral Health

## PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

## Contacto:

Kerri S. Mabee, Portavoz Sistema de Salud de la Universidad de Riverside T: 951.467.7542 | E: k.mabee@ruhealth.org

Tamara Wadkins, Portavoz Distrito Escolar Unificado de Desert Sands

T: 760.492.3302 | E: tamara.wadkins@desertsands.us

## Funcionarios de Salud Pública del Condado de Riverside Identifican Caso de Tuberculosis en la Escuela Preparatoria Indio

**RIVERSIDE, CA (5 de septiembre de 2025)** – Un estudiante del condado de Riverside dio positivo por tuberculosis (TB), informó hoy el Departamento de Salud Pública del Sistema de Salud Universitario del Condado de Riverside (RUHS-PH), y se están realizando esfuerzos para notificar a las personas que pudieron haber estado expuestas a la enfermedad.

El estudiante de la Preparatoria Indio está actualmente recibiendo tratamiento y se espera una recuperación completa.

RUHS-PH trabajó con funcionarios del Distrito Escolar Unificado de Desert Sands (DSUSD) para enviar cartas de notificación de exposición a los tutores de los estudiantes, así como a miembros del profesorado y del personal que pudieron haber tenido contacto frecuente con el individuo desde abril hasta finales de mayo de 2025.

"Nuestro equipo está trabajando en estrecha colaboración con la escuela para identificar a cualquier persona que haya podido tener contacto cercano con el estudiante y garantizar que reciba las pruebas y el seguimiento adecuado", dijo la Dra. Jennifer Chevinsky, Oficial de Salud Pública del Condado de Riverside. "Dado el aumento de casos de tuberculosis que hemos visto en nuestro condado, esto es un recordatorio importante de que la TB es una enfermedad prevenible y tratable."

Se ofrecerán pruebas de TB a las personas que pudieron haber estado expuestas. Si el resultado de la prueba es positivo, la persona será enviada a realizarse una radiografía de tórax y luego se dará seguimiento con Salud Pública. Si la radiografía de tórax no muestra enfermedad en los pulmones, se recomienda el tratamiento para la infección latente de TB para prevenir su progresión a enfermedad activa.

Se notificó a los profesores, al personal y a los padres o tutores de los estudiantes que no se consideran en riesgo sobre la posible exposición a la TB, informándoles que no se requería ninguna acción adicional.

"El Distrito Escolar Unificado de Desert Sands está comprometido con la salud y seguridad de nuestros estudiantes y personal. Agradecemos el trabajo de los funcionarios de salud pública mientras guían nuestra respuesta y brindan apoyo a nuestra comunidad escolar. Hay servicios de consejería disponibles para asistir a cualquier estudiante o miembro del personal que pueda sentirse afectado durante este tiempo", dijo Tamara Wadkins, Oficial de Información Pública de DSUSD.

La tuberculosis es una enfermedad causada por bacterias que se transmite por el aire durante un contacto prolongado, repetido y cercano con una persona que tiene la enfermedad activa. En la mayoría de los casos, las personas infectadas tienen una infección latente, que no presenta síntomas, no es contagiosa y no progresa a enfermedad activa, especialmente si se trata adecuadamente. Los síntomas de la tuberculosis activa pueden incluir tos persistente, fiebre, sudores nocturnos y pérdida de peso inexplicada.

En el Condado de Riverside, se reportaron 98 casos activos de tuberculosis el año pasado, un aumento comparado con los 63 casos en 2023.

Para preguntas o recursos, comuníquese con el <u>Departamento de Control de Enfermedades de RUHS-PH</u> al 951.358.5107.

###

## Acerca del Sistema de Salud Universitario del Condado de Riverside - Salud Pública

El Sistema de Salud Universitario del Condado de Riverside – Salud Pública (RUHS-PH) sirve como el departamento de salud pública del condado. RUHS-PH ofrece una variedad de servicios y programas para promover y proteger la salud de todos los residentes y visitantes del condado en beneficio del bienestar de la comunidad. RUHS incluye el Centro Médico de 439 camas en Moreno Valley, California, 14 Centros de Salud Comunitarios en todo el condado y Servicios de Salud Mental, que brindan atención psiquiátrica de emergencia y hospitalaria. Visite www.ruhealth.org para obtener más información.